



中新田小学校学校だより

なかっ子だより

令和4年4月14日

学校ホームページ

<http://www.nakashindensyo.edu.city.ebina.kanagawa.jp/>

今年度もよろしくお祈りします。

4月6日に着任式・始業式、7日に入学式がありました。新1年生64名と転入生を含めて、全児童442名。学校教職員52名で中新田小学校令和4年度がスタートいたしました。始業式で子ども達に話したのは、「一人ひとりがかけがえのない存在です。自分のことも周りの人も大切にして、みんなが幸せな1年を過ごせるようにしてください。」ということです。学校は、集団生活を送る場です。みんなが自分のことだけでなく、周りの人に気持ちを向けられたらいいなあとお祈りしています。

中新田小学校の教育目標は、**未来を拓く、心豊かな、たくましい中小の子**です。

「未来を拓く子」自ら学び、主体的に行動する子

「心豊かな子」様々な人とよりよく関わろうとする子

「たくましい子」心身共に健やかに、粘り強く取り組む子を育てられるよう、教職員一同指導に取り組んでまいります。ご家庭、地域の皆様のお力添えをよろしくお願いいたします。校長 檀浦 かおり

入学式で1年生が仲間入り！！

4月7日（木）、晴天のもと、入学式が挙行されました。子どもたちはイスにしっかりと座り、先生方のお話もしっかりと聞くことができました。これからたくさんの友だちをつくり、たくさん遊びや勉強をしてほしいと思います。



教育相談

お子さんのことで心配なことがありましたら、スクールカウンセラーに相談できます。相談日時予約調整を行いますので、担任または、教育相談コーディネーターにご連絡ください。

※カウンセラーでなくても、担任も相談にのることができますので、ご連絡ください。

公園や公共施設の利用について

新学期が始まって、改めて児童に次のように話をしました。

- ・公園で遊ぶときは、その公園の遊び方を守ること。
- ・知らない人に声をかけられても、ついて行かないこと。
- ・できるだけ大勢で遊ぶこと。

あまり広くない公園でボール遊びをしたり、フェンスにボールをぶつかけたりすると、近隣の方に迷惑をかけます。また、一人で遊んでいると心配なことがあっても対応ができないこともあります。放課後の安全な遊び方についてご家庭でも話し合ってくださいようお願いします。